
Bonjour à tous.

Comme le veut la tradition, je commencerai par vous présenter mes 
meilleurs vœux de bonheur et santé pour cette nouvelle année en espérant 
qu'elle soit moins stressante que l'année écoulée.
En effet l'actualité 2024 a été assez chaotique, avec malheureusement le 
prolongement des guerres pas très loin de chez nous, une montée 
inquiétante du populisme autour de nous, je pense entre autres à l'Italie, 
l'Allemagne et évidemment aux États Unis, et au niveau national avec un 
gouvernement aux abonnés absents.
Ce flou au niveau gouvernemental va nous poser quelques soucis pour la 
préparation de notre budget mais je vous en reparlerai plus tard.

Il faut également revenir sur cette nuit d'octobre, où nous avons subi 4 
cambriolages dans des habitations non occupées avec quelques 
dégradations subies par les propriétaires.
L'enquête de gendarmerie n'a pas permis à ce jour de trouver les auteurs de
ces vols même si le véhicule volé a été retrouvé brûlé près de Orange.

Comme d'habitude je remercie nos 2 employés communaux qui m'aident à 
faire fonctionner cette commune au mieux.
Tout d'abord Laetitia qui se bat tous les jeudis avec les nouvelles règles 
administratives et comptables pour suivre le budget de la commune et 
répondre aux sollicitations diverses et variées des habitants.

Ensuite Eric qui entretient notre commune au mieux en prenant en compte 
les urgences surtout au niveau de l'approvisionnement en eau et le 
traitement des eaux usées.
Merci à eux, et je sais que je peux compter sur eux, même en dehors des 
horaires de la mairie.
Je vais maintenant vous faire un résumé des travaux réalisés cette année et 
à venir.
La régularisation des chemins communaux a été poursuivie et réalisée en 
partie mais il reste 2 chemins, qui faute d'accord avec les propriétaires, 
resteront à réaliser.
Il était prévu de terminer le schéma directeur d'assainissement, c'est à dire 
l'inventaire et le suivi de notre réseau d'assainissement qui dessert le 
village. Celui-ci est terminé et les petits travaux d'entretien préconisés ont 
été fait par Eric.



Par contre il reste le gros chantier de la réhabilitation de la station 
d'épuration qui date de 1992. Le projet a pris un peu de retard, mais l'appel
d'offres devrait être déposé le mois prochain, les financeurs nous ayant 
demandé des études complémentaires, et donc avec une réalisation plutôt à
l'automne lorsqu'il y a moins de monde au village.
Mais comme je vous le disais, c'est au niveau du budget qu'il reste une 
inquiétude. En effet même si nous avons l'assurance d'être subventionné à 
80%, l'accord officiel du département ne sera voté qu'en avril.
Le coût estimé est de 165 000 €, donc avec un reste à charge pour la 
commune de 33 000 €. Nous serons obligés probablement d'avoir recours  
un petit emprunt pour ce coût résiduel.
Je vous tiendrai informé de son évolution.

Au niveau du déploiement de la fibre, le plus gros des travaux a été fait, et 
nous devrions pouvoir être éligible courant 2ième trimestre. Je vous 
rappelle, pour ceux qui ne sont pas au courant, que le téléphone par fil de 
cuivre comme actuellement sera obsolète en 2030. Nous aurons donc 
obligation à se brancher sur le réseau fibre.

Je terminerai mon propos par le côté festif de Montaulieu,
L'année 2024 a vu le renouveau de l'association Monteolivo avec un 
nouveau bureau dont quelques personnes sont ici présentes ( Catherine, 
Sophianne, Christian et bien sûr Egré qui fut l'un des premiers présidents).
Ce bureau a permis déjà de relancer quelques événements comme ce repas 
partagé à la fin août. 
Mais d'autres projets sont d'ors et déjà programmés, comme une 
représentation de théâtre semaine prochaine, ou la célèbre fête de la soupe 
le 15 février.
Dans les animations 2024, il faut également se souvenir de cette « nuit des 
étoiles » organisée en août avec l'observatoire de Frédéric Bonnard et celui
des Baronnies. Ce fut une très belle soirée, malgré un petit accident en fin 
de soirée.
Rappelons nous également de la soirée projection des films sur la vie des 
Montéoliviens faits par Christian.
Nous avons également accueilli 2 fête de mariages internationaux, puisque
le premier en juin était une union franco-américaine et le second en 
septembre une union franco-australienne, ce second mariage organisée par 
Corine de Youpi tour, ici présente.



Dans les animations également prévues dans les prochaines semaines, il 
faut savoir que notre amie Sophie Deplus va proposer des stages pour 
découvrir le conte, la première date prévue étant le 2 février.
Nous aurons également un stage de formation de clown qui se déroulera le 
week-end du 1er et 2 mars dans notre salle,

Mais pour terminer et avant de passer au moment convivial, je remets à 
Laetitia et Eric ce petit cadeau pour leur engagement en espérant que cela 
puisse continuer encore un moment !
Mais surtout je terminerai par la remise d'un autre cadeau à un personnage 
incontournable de Montaulieu, Paul Farnoux qui a fêté, il y a une 
quinzaine de jours, ces 90 ans . Paul Bon Anniversaire.


